

クラブ支援ロータリー米山奨学金制度

新しく出来た、現役のロータリー米山奨学生を対象に、奨学期間を延長する制度です。

申し込みの主体は世話クラブで、その奨学生が優秀で、ロータリー運動への理解と協力が高く、合格後は地区を代表する奨学生として誇れる人物であることが必要です。また、奨学生はこれらの義務と責任を認識し、遂行することが求められます。

なお世話クラブは、延長支援する為の年間奨学金の半額を特別寄付として合格後に納付しなければなりません。この特別寄付は個人寄付累計に加算されます。

2,006～2007年度米山奨学生



金 蘭 (キンラン JIN LAN) さんの自己紹介

中国吉林省和龍市 出身 28歳 朝霞市在住

東京国際大学商学研究科修士課程2年生 会計学専攻

故郷は吉林省の延辺(エンペン)朝鮮族自治州です。中国には56の民族があり、主な民族は漢民族で人口の93%を占めており、残りの7%が55の少数民族で、朝鮮民族も少数民族のひとつです。

祖母の時代に朝鮮半島から中国に移住して私が3代目で一人っ子です。両親も中国で生まれ育ちました。小さい頃から高校を卒業するまで朝鮮族学校で教育を受けました。普段家族との会話は全て韓国語で、ハングル文字を使用しています。中国語は小学校2年生の頃から勉強します。日本語は中学生から第一外国語として勉強してきました。

両親は故郷で農業をし、主に大豆ととうもろこしを作っています。日本に来る時の費用は両親と親戚が集めて出してくれました。日本へ来てからは自分でアルバイト(今はコンビニで朝6時から9時まで働いています)をして学費と生活費を稼ぎながら勉強を続けてきました。

今は東京国際大学大学院の修士課程2年生に在籍しており来年の3月に卒業見込みです。卒業後は博士課程に進み、今まで日本で勉強してきたことをもっと充実させたいと思います。博士号取得後は日本で就職して中国と日本の交流に貢献したいと思っています。

延辺自治州の位置



中国吉林省(きつりんしょう Jilin Province) はどんなところ？

吉林省は中国の東北部に位置し、ロシア、北朝鮮と国境を接しています。面積 18,74万km²(宮城県の約26倍)、人口は2616万人(同約11倍)、農業人口と非農業人口の比率は8:5であり、とうもろこしの生産高が全国1位など、農業中心の省と言えます。

省都である長春市は人口691万人。市街地にはポプラ並木や公園など緑が多く、また中国有数の自動車メーカーである「長春第一自動車」の所在地であることから「自動車の町」としても知られています。年間平均気温は5.6度。総生産額は約23,374億円。